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Indicação n° . .....%3.../2023. 

Autoria:Vereador Antonio Almeida Filho (Leio) - MDB 

"Indica ao Poder Executivo Municipal; que realize 
um estudo da viabilidade de 
pavimentação/calçamento da Rua dos Parreirais, 
e, sendo viável, requer execução da referida obra 
- Bairro Floresta" 

Senhor Presidente; 

Senhores (as) Vereadores (as); 

O Vereador, infra signatário, membro efetivo desta Colenda Casa das Leis, 

Após tramitação regimental, vem indicar ao Poder Executivo Municipal, que realize um 
estudo da viabilidade de pavimentação/calçamento da Rua dos Parrerais, e sendo 
viável, requer execução ca referida obra - Bairro Floresta. 

JUSTIFICATIVA 

Justifica-se a presente matéria, devido a inúmeras solicitações dos 
moradores daquela localidade, tal obra, impacta diretamente na qualidade de vida dos 
Munícipes, devido a topografia da via, que a cada chúva mais forte, fica intransitável, 
gerando custos constantes ao erário em reparos, a pavimentação, no final das contas, 
além de beneficiar os moradores locais, acarretará em economia aos cofres públicos 
ante os motivos supramencionados. 

SALA DAS SESSÕES GENERAL JOÃO rVJJANOEL DE LIMA E SILVA, 03 DE JANEIRO 
DE 2023. 

Filho (Leio) - MDB 
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